

「エシカル消費のすゝめ」

皆さん、「エシカル消費」をご存知ですか？

人や社会、環境、地域に配慮した商品やサービスを選んで消費することです。長野県ではさらに健康にも配慮した「長野県版エシカル消費」を推進しています。「エシカル消費」はSDGs 持続可能な開発目標 17のうち12番目「つくる責任、つかう責任」に特に関係する取り組みです。今 世界では貧困や児童労働などの社会問題、地球温暖化や砂漠化などの環境問題といった、いろいろな問題を抱えています。

皆さんの「消費行動」はそうした問題を解決する大きな力を持っています。

例えば「フェアトレード商品」の購入は、立場の低い開発途上国で働く人たちに適正な賃金を支払うことにつながり、生活改善を支援できます。また、地元で生産された野菜などを消費する「地産地消」は、地域の活性化や輸送エネルギーの削減につながります。

他にも身近なところでは、エコバックを使うことやごみをしっかり分別してリサイクルすることも「エシカル消費」です。

県では県民の皆様に取り組んでいただきたいエシカルな消費行動を「しあわせバイ信州運動」として呼びかけています。あなたも身近なことから「エシカル消費」を始めてみませんか。

「長野県版エシカル消費」や「しあわせバイ信州運動」について詳しくは「Ethical Style Nagano」<https://www.nagano-shohi.net/ethical/> をご覧ください。

手話付きでご紹介しております。